
CENTRE CULTUREL PORT LAJOIE

Réunion du
Conseil d'administration

le 23 février 1982

ORDRE DU JOUR

1. Ouverture et bienvenue

2. Lecture et adoption de l'ordre du jour

3. Lecture et adoption du procès verbal de la dernière
  assemblée du conseil

4. Affaires relatives au procès verbal

5. Rapport de la présidente

6. Rapport du trésorier

7. Nomination au poste de secrétaire

8. Demande de subvention au Secrétariat d'Etat
  pour l'année 1982-83

9. Rapport des comités: - musique
- goûter
- cinéma
- nettoyage
- bibliothèque
- bar

10. Activités pour le mois de mars

11. Autres

12. Ajournement

DEMANDE DE SUBVENTION au SECRETARIAT d'ETAT

"Quels sont les principaux objectifs de votre organisation?"



1- Faciliter les rencontres entre francophones

2- Favoriser la fraternité et la coopération entre ses membres

3- Promouvoir le bon parler français

4- Contribuer à l'épanouissement et au rayonnement de la
   culture française

5- Servir de centre d'accueil pour les francophones de la capitale

-------------------------------

"Grands objectifs du projet"

- Regrouper les francophones de la région de Charlottetown
     à l'intérieur d'activités communes en français

- Faciliter l'usage de la langue française à Charlottetown

- Aider à la préservation de la langue et la culture française
  à Charlottetown

-Agir comme groupe ressource pour les nouveaux arrivés du Ministèr
  des Anciens Combattants et tous les autres nouveaux arrivés

- Objectifs de l'organisation intégrés dans chaque projet ( tel
  décrit dans la question 12, section A)

-------------------------------------

IDEES DE PROJET pour 1982-83
__________________________________________
__________________________________________
__________________________________________
__________________________________________
__________________________________________

CENTRE CULTUREL PORT LAJOIE

Réunion du

Conseil d'adminstration

le 23 février 1982



Présents: Berthe Blanchard - présidente
Louisette Blouin - vice-présidente
Hervé Poirier - trésorière (en retard )
Katherine McNeil - conseillère
Gertrude Gauvin - conseillère
Rose Arsenault - conseillère
Michel Bernard - conseiller
Francine Desmeules - observatrice

Absents: Francine Arsenault - conseiller
Arthur Benoit - conseiller

___________________________________________________________________________

Ouverture et bienvenue

Berthe Blanchard présente les membres du Conseil et accueille les
nouveaux membre: Katherine McNeil et Michel Bernard, deux conseillers.

L'ordre du jour

Berthe Blanchard fait la lecture de l'ordre du jour.  Gertrude
Gauvin en propose l'adoption et Louisette Blouin appuie la proposition.
L'ordre du jour est accepté à l'unanimité.

Lecture du procès-verbal

Louisette Blouin fait la lecture du procès-verbal de la réunion
précédente (11 janvier 1982) et en propose l'adoption.  appuyé par
Gertrude Gauvin.  Le procès-verbal est adopté à l'unanimité avec les
corrections.

Affaires relatives au procès-verbal

L'assurance sera à clarifier.
Les prix d'entrée pour la soirée du Mardi-Gras ont été changés

de gratuit à $2.00 pour les membres et de $1.50 à $3.00 pour les
non-membres.

Rapport de la présidente

Katherine McNeil et Hervé Poirier ont représenté le Centre P.L.
au Salon du Livre qui s'est tenu au Centre d'Education Evangéline.

Une randonnée en traineau a eu lieu le 31 janvier à laquelle
ont participé 8 famillles, dont 17 enfants, en tout 34 personnes.

À la soirée du Mardi-Gras, au Centre, il y avait 40 personnes.
Des prix ont été décernés pour les costumes.  Il y avait 4 juges:
Laval Goupil, Louise Benoit, sœur Marie Arsenault et Paul C. Gallant.



Un prix de présence a été donner par le comité du bar.
Madame Berthe Blanchard a pris l'initiative de donner un petit

cadeau à chaque juge.

Rapport du trésorier

Reporté à plus tard, à l'arrivée du trésorier.

Nomination au poste de secrétaire

Gertrude Gauvin suggère le nom de Janine Dupuis pour le poste de
secrétaire.  Berthe Blanchard suggère le nom de Gaetane Sutton.  Rose
Arsenault propose Gaetane Sutton au poste de secrétaire.  La proposition
est appuyée par Louisette Blouin.  La proposition est acceptée à l'unanimité.

Gertrude Gauvin propose que Janine Dupuis soit contactée, advenant
une non-disponibilité de Gaetane Sutton.  Appuyé par Michel Bernard.
La proposition est accepté à l'unanimité.

Demande de subvention au Secrétariat d'Etat

Reporté à l'arrivée du trésorier.

Rapport des comités

Comité de musique: Louisette Blouin s'est occupé d'engager les
musiciens pour la soirée du Mardi-Gras, soit
Paul D. Gallant et Robert Arsenault, au coût
de $125.00.

Comité du goûter : Gertrude Gauvin s'est occupé des goûters qui
ont suivi la promenade en traîneau et la
soirée du Mardi-Gras.

Comité du nettoyage: Berthe Blanchard s'est occupé du nettoyage
du Centre avec Denise Legault (lavage de
plancher, etc.).  Elle mentionne la nécessité
de recouvrir le mur de brique d'un brique d'un produit
qui en empêcherait l'effritement.  Elle
apporte des nappes et des linges de vaiselle
au Centre.

Comité de la bibliothèque: Gaetane Sutton s'est offerte à venir
au moins trois (3) lundis par mois, de 7hrs à
Rose Arsenault s'offre pour alterner avec
Gaetane.  La bibliothèque est aussi ouverte le
jeudi de 12hrs à 14hrs.  Julie Arsenault s'en
occupe de 12hrs à 13hrs et Berthe Blanchard
de 13hrs à 14hrs.
Francine Desmeules reste comme personne-ressource.



Comité du bar:    responsable absent.

Comité du cinéma: Hervé Poirier mentionne que des représentations
du film "La cage aux folles" ont eu lieu les
6 et 7 février à Charlottetown et à Summerside.
Il y a eu une bonne foule, 35 personnes à
Charlottetown et 2 personnes à Summerside.   Il
parle de la possibilité de discontinuer les
représentations de films à Summerside.
Le film "l'Affaire Coffin" sera présenté les 6
mars (Charlottetown) et 7 mars ( Summerside ).
Il est possible que le film soit annulé à
Summerside.  Le film "François et le chemin du
soleil" sera présenté les 3 et 4 avril.
Francine Desmeules mentionne que le film
"Cousin, Cousine" sera présenté à l'Université,
vendredi, le 19 mars à 20h00.  Le prix d'admission
est de $3.00 pour les non-membres.

Rapport du trésorieru

Balance aux livres au 31 janvier 1982: $4,779.18
Dépenses après le 31 janvier: rien d'important.
Le coût du loyer est de $475.00 par mois incluant le chauffage.

L'électricité et le téléphone sont en plus.  Une taxe et assurance de
$188.10 est payée une fois par trois mois.  Les paiements sont faits à
Conserver Investments.

Francine Desmeules propose, en tant que présidente du Comité du
goûter, qu'elle soit chargée de rembourser les personnes qui ont fourni
la nourriture pour les goûters des activités.  La proposition est appuyée
par Rose Arsenault.  Le trésorier est d'accord.  La proposition est
acceptée à l'unanimité.

Demande de subvention au Secrétariat d'Etat

Les membres prennent connaissance des objectifs de l'organisation
et du projet  (Annexe A).  Suit une séance de propositions d'idées de
projet pour 1982-83 à inclure dans la demande de subvention.

- 6 à 8 films (possibilité de discussions dirigées)
- danse dans la rue
- 9 soirées sociales
- 2 ou 3 dîners-causeries
- soirées d'appréciation musicale
- 3 activités de plein-air  ( pique-nique, randonnée en traîneau,

         ski de fond)
- 1 activité pour souligner le bénévolat
- 2 soupers communautaires
- soirée d'accueil (information aux nouveaux membres)
- pour les enfants: Exposition thématique (exhibits)

Party de Noel



autre
Francine Desmeules donne des précisions au membres du Conseil au

sujet de la taxe.
L'exécutif va finaliser la programmation et le budget à présenter

au Secrétariat d'Etat.

Activités pour les mois de mars

Francine Desmeules suggère le documentaire de l'O.N.F. sur Emile
Nelligan qui sera présenté au 18 au 31 mars dans le cadre de la tournée
du F.C.C.F.    (suggestion rejetée)

Possibilité d'inviter Laval Goupil du Conseil des Arts pour le souper-
causerie du samedi le 27 mars.  Si non disponibilité de M.  Goupil, on
invitera Czeslaw Gladyszewski.  Si non-disponibilité de ce dernier on
invitera l'avocate Dumant.

On rappelle la présentation du film "Cousin, Cousine" déjà
mentionné au rapport des comités.

Autres

Berthe Blanchard mentionne qu'elle est allée à Summerside avec
Gaétane Sutton pour participer à un stage d'une journée de formation de
planification.

L'assemblée accepte que Sylvia Arsenault du bureau de la SSTA se
serve du téléphone du Centre pour la tenue d'un sondage concernant le
Bulletin de la SSTA.  Il est bien entendu que le CCPL n'assume pas les
frais d'interrurbain.

Hervé Poirier devra contacter André Lewis au sujet de la publicité
d'ici la tenue de l'assemblée de l'Exécutif au mois de mars.

Ajournement

Gertrude Gauvin propose l'ajournement de la réunion, appuyée par
Michel Bernard.  La proposition est acceptée.

L'assemblée est ajournée à 22h30.

____________________


